
 
Aus dem Ausschuss wird die Frage gestellt wie viele Baufahrzeuge nach Abbau der Baustraße 
für den Sportplatz durch die Herrmannstraße müssen. Die Verwaltung sagt zu die Ergebnisse 
dem Protokoll beizufügen. 
 
 


